



DOI: 10.18572/1811-1475-2021-6-50-54

О целях систематизации административного права и законодательства в условиях реализации доктрины административного конституционализма в современной России

Нагорных Р.В. О целях систематизации административного права и законодательства в условиях реализации доктрины административного конституционализма в современной России

В статье автор выявляет основные цели моделирования системы административного права и законодательства в условиях становления и практической реализации доктрины административного конституционализма в современной России.

В статье отмечается, что решение задач в области систематизации и кодификации административного права и законодательства возможно путем не просто механической переработки существующего законодательного и подзаконного массива, а комплексного системного целеполагания в развитии нормативного регулирования и построения оптимальной модели законодательства в соответствии с основными задачами социально-экономического развития нашей страны.

Ключевые слова: административный конституционализм, нормы административного права и процесса, административное законодательство, систематизация и кодификация.



НАГОРНЫХ РОМАН ВАДИМОВИЧ, профессор кафедры административно-правовых дисциплин Вологодского института права и экономики ФСИН России, доктор юридических наук, доцент, почетный работник высшего профессионального образования Российской Федерации nagornikh-vipe@mail.ru

NAGORNYKH ROMAN V. Professor of the Department of Administrative and Legal Disciplines of the VILE of the FPS of Russia LL.D., Associate Professor Honored Worker of Higher Professional Education of the Russian Federation



Nagornykh R.V. On Aims of Systematization of Administrative Law and Legislation in the Conditions of the Implementation of the Administrative Constitutionalism Doctrine in the Modern Russia

In the article the author identifies the main purposes of modelling of the administrative law and legislation system in the conditions of the establishment and practical implementation of the administrative constitutionalism doctrine in the modern Russia.

The article notes that tasks related to the systematization and codification of administrative law and legislation may be solved not just by routine revision of the existing legislative and regulatory scope but by complex systemic goal setting in the development of the legal regulation and building of the optimal legal model in accordance with the main tasks of the socioeconomic development of our country.

Keywords: administrative constitutionalism, provisions of administrative law and procedure, administrative legislation, systematization and codification.